

夢庭心 通信

Yume Niwa Kokoro
Communication

Vol. 6
冬号

平成27年1月発行

四季を楽しめる庭。
巡る季節を感じられる庭。



平成26年・ホテル日航成田様“お正月竹アレンジ”の前で撮影した社員集合写真です。ホテル様や工場様などのお正月竹アレンジ・門松など毎年テーマを決めて手掛けさせて頂いております。

ペットガーデン

元々ペットが遊べる庭として利用されていたお庭をより快適に、そしてお手入れしやすく全面リフォーム！愛犬が、おもいっきり走り廻る事が出来るペットガーデンに生まれ変わりました。

(工事担当：鎌形 拓郎)



東京都目黒区 T様邸

ペットがいつも新鮮(キレイ)な水を飲める様、自噴式の水鉢を設置しました。コンクリートだけでは無機質なお庭になってしまふと考え、既存のウッドデッキ周りは、管理が少なくペットの足にもやさしい人工芝を張り、緑の彩りを加えました。



ペットの排泄物もキレイに洗い流せる様、メインの床面にはスタンプコンクリートを施工しました。普通の土間コンクリートよりも日光の照り返しが少なく、表面温度も上がりにくいで。表面の仕上げにトップコートを塗ってあるので、排泄物が染み込む事もなく、施主様がお掃除するのが非常に楽です。



ウッドデッキから植栽地、物置へのアプローチは、同じスタンプコンクリートですが、色を変え石張り模様・目地のない石肌模様に仕上げました。

また、花壇はペットが飛びついでも荒らさない様、レンガを高く積上げました。

施主様も腰をかがめる事なくガーデニングを楽しむ事が出来ます。

入社したばかりの頃は、はつきり言って自分が何をしているのか、次に何をするべきなのかが分からず戦慄苦闘の毎日でした。しかし、落ち着いてまわりの先輩の指示や話を聞いていく中で、少しずつではありますが作業の手順が分かるようになりました。段取りを理解するという事は、仕事がスムーズに進みお客様の安心・満足へと繋がっていると感じました。こういった仕事をしていきたいと思います。

平成26年4月より廣瀬造園で修業させていただいております。実家が植木の生産業をしていて、いすれ自分が親の後を継いでいこうと思っています。継ぐにあたり、外から見える生産者でいる為、また、自分が育てた植木はどのような場所に植えればより美しく見え所に学ぶ為、高校を卒業し現在に至っています。

入社半年
繁田 幹



修業道
シリーズ 第5弾



樹木の手入れシリーズ

第2回 冬期の病害虫対策

(1) 良くある質問

①葉が黒く汚くなっているのですが？

(2) 答えは

【①】スス病です。

特にヤマボウシ・モチ・モッコク・イヌマキ等に被害が多いです。1年に数回発生します。原因は、アブラムシ等の排泄物に寄生している黒いカビです。



②白もしくはピンク色の虫が枝にたくさんついているのですが？



(3) 弊社の防除方法

1回目・12月初旬～下旬 マシン油乳剤20倍液散布
2回目・2月中旬～3月中旬 マシン油乳剤30倍液散布

【②】カイガラムシです。

アブラムシ・カイガラムシ遠治には春から夏の間の発生時期に殺虫剤にて防除できます。冬場の対策として次の防除方法をおすすめします。

緑地管理部門

「四季を通して緑豊かな芝生」

前回(Vol.5)もご紹介しました芝生の維持管理について今回もご紹介させていただきます。弊社で管理させて頂いています芝生の多くは高麗芝で、冬には茶色くなり休眠状態となります。しかしホテル様等の芝生は四季を通してグリーンを保っている西洋芝にしています。



ホテル日航成田様

↑ホテル日航成田様の芝生です。芝の種類はそれぞれの環境に適した3種類(ライグラス、トールフェスク、トップグリーン)を用いております。「来られたお客様からは芝生が綺麗で、結婚式をこちらに決めた」とのお声も頂いています。

左記の薬剤を散布する事により春のアブラムシの発生が少くなり、カイガラムシの殺虫やスス病による黒い汚れが取れます。
※その後、春・夏の殺虫・殺菌・殺ダニ防除は必ず行う。
※枝の剪定をし、樹木の風通しを良くする事。
※基本的に施肥(寒肥)をする事により樹勢を付ける事が最大の病害虫対策です。

冬の緑の芝生はお客様に常に清々しさを提供しております。

今回は2つのホテル様の芝生をご紹介いたします。弊社では、芝刈り・水やり・施肥・薬剤散布・エアレーション・バーチカル等を用いてお客様に喜んでいただける芝生を守っています。



東京ベイ舞浜ホテル様

↑東京ベイ舞浜ホテル様の芝生です。芝の品種はベントグリーンを使用しています。この芝はゴルフ場のグリーンに用いられ、葉がやわらかく冬でもキレイなグリーンが保てます。しかし、夏の高温・多湿に弱く、病害虫の影響を受けやすい芝で管理の大変難しい芝生ですが、刈りそろえられた芝生はホテル様のオープンなイメージを演出しています。

スタッフ紹介



郡 正

今回ご紹介するのは勤続8年、郡 正です。

仕事では、安全第一・綺麗・丁寧・スピードに心掛けているとの事。

廣瀬造園に入る前は、なんと、佐原の老舗百貨店で、26年以上洋服を販売していたそうです。子供服・婦人服・紳士服・靴・バッグ・コスメも!なんとハイヤーまで任されていたとか!!どうしてそんな異色の職業から、造園業へやつてきたのか。謎が深まりますよね。

家が近所だったこともあり、現方が誘つてくれ

れたそうです。謎はすぐ解けました。

そして、貴重なお休みは何をしているのか…。若かりし頃は、バイクに乗って色々な所へ行っていたそうです。40歳の厄年を機にバイクは引退されたそうです。

なんという潔さ…。カッコイイヽ(・ゞ・)ノ

現在は、農家と職人の二足の草鞋(わらじ)で、日休はほとんどないそうです。

仕事もプライベートも大忙しの郡。がんばれ、お父ちゃん!!

